



内灘高だより

令和4年度
第2号



本校HPへ

時を守り、場を清め、礼を正す

うち なた こう

(UD デジタル教科書体 font 使用)

遠足

5月2日(月)に遠足を実施しました。3年生はいしかわ四高記念公園に集合し、金沢城公園、兼六園、県立美術館をまわり、金沢の歴史や文化に触れながら遠足を楽しみました。1・2年生は内灘町総合公園まで歩き、レクレーションを楽しみました。「ドッチビー」はクラス対抗リーグ戦で、「パークゴルフ」はチーム対抗戦でおこないました。学年を超えて親睦を深める良い機会となりました。



PTA総会

5月7日(土)公開授業、PTA総会、進路説明会、学年別懇談会をおこないました。PTA総会で中根会長は「コロナ禍の昨年度を踏まえて今年度は一層の交流を図りたい」と述べられました。小篠校長は「18歳成人・自己決定する力、社会参加する力」「挨拶」「黙食」について話されました。また、生徒玄関の「キラキラハッピーボード」で行事報告ポスターの掲示物を通して、生徒の自己表現力の涵養に触れ、本校における「お互いに学び合う環境」を強調しました。

2年進路ガイダンス【働き方&収入仮想ワーク】(5/18)

(株)ライセンスアカデミーの佐藤様を講師にお迎えし、今すべきことを考え1年間の目標を立てました。後半はグループ活動で「働き方&収入、仮想体験ワークショップ」というすごろくゲームをおこないました。正規社員やフリーターといった4つの働き方によって収入バランスの仮想体験をすることで、自分の将来を想像し自分の働き方を考える機会となりました。



1年非行防止教室(5/11)

講師に石川県警察本部生活安全部の林義治氏と県教育委員会学校指導課の至極功氏をお迎えして、SNSトラブル等の事案を通して気をつけること、悩みは誰かに「相談」すること、社会規範を遵守することの重要性を学びました。



石川県高校総体・文化祭壮行式(5/25)

28日から始まる総体総文壮行式がおこなわれました。コロナ禍で練習も制限されたなか、1年間の集大成を迎えることとなりました。各部毎に代表挨拶の後、各部顧問、小篠校長、生徒代表32H高橋美羽さんより、選手の健闘を祈り悔いの無い大会になるよう激励の言葉を贈りました。



先輩訪問 寺沢蓉子(白尾)さん(平成21年度卒業・第21期) 石川県職員(公務員薬剤師)

石川県保健環境センター(金沢市太陽が丘1-11) 健康・食品安全科学部 食品薬品科学グループ 主任技師(薬剤師)

高校時代に将来の職業を考えたとき、一生続けられるように資格のある職業に就きたいと思いました。また、その当時は漢方にも興味があったので、地元で漢方を学べる北陸大学薬学部に進学しました。大学卒業後は民間の病院や薬局でも働き、今は石川県職員(公務員薬剤師)として働いています。石川県職員となってからは、能登中部保健所・県立中央病院・現在は石川県保健環境センターで勤務しています。今の仕事は、食品添加物(着色料、保存料、甘味料など)や遺伝子組み換え大豆・フグ毒・医薬品など様々な検査を行っています。薬剤師の仕事というと、病院や薬局で調剤をしているイメージが多いと思いますが、薬剤師が働いている場所は多岐にわたります。保健所にいた時には薬局や飲食店の許認可に係る業務をしていました。公務員薬剤師の仕事は表舞台に立つような仕事ではありませんが、県民の方の当たり前の生活を支える大切な仕事です。プライベートでは、一昨年結婚しまして、今は夫と猫1匹とで暮らしています。今後の展望としては、20代の頃は仕事メインでがむしゃらでしたが、今後はプライベートと仕事をバランスよく頑張っていきたいと思っています。

